

Kapolsek Sukanagara Gelar Kegiatan Jum'at Curhat Bersama Warga Gotong Royong

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 12, 2023 - 07:03



Polres Cianjur - Suasana kebersamaan dan dialog akrab terlihat saat Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat bersama warga masyarakat yang sedang melakukan gotong royong. Acara ini juga dihadiri oleh ketua RT, kadus setempat, dan beberapa tokoh masyarakat dari Kp. Sukalaksana Rt004/Rw005, Desa Ciguha, Kecamatan Sukanagara, pada tanggal 11 Agustus 2023.

Kegiatan Jum'at Curhat ini menjadi ajang yang tepat bagi warga setempat untuk berinteraksi langsung dengan Kapolsek, bertukar pandangan, dan mengungkapkan perasaan serta aspirasi mereka. Di tengah keriaan gotong royong, suasana informal ini memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk lebih dekat dengan pihak kepolisian dan berbicara mengenai berbagai isu yang mereka hadapi.

Ketua RT dan kadus setempat turut hadir dalam acara ini, menunjukkan dukungan mereka terhadap kegiatan yang bertujuan untuk memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat. Tokoh-tokoh masyarakat juga ikut berpartisipasi dalam dialog, memberikan pandangan mereka tentang keamanan dan perkembangan di wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui AKP Tio, Kapolsek Sukanagara, mengapresiasi partisipasi aktif warga dalam kegiatan gotong royong dan dialog tersebut. "Kami senang bisa hadir di tengah-tengah warga dalam suasana yang santai seperti ini. Kami siap mendengarkan keluhan, masukan, serta aspirasi warga demi menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis," kata AKP Tio.

Dalam pertemuan ini, beberapa isu terkait keamanan dan kamtibmas juga dibahas, termasuk langkah-langkah pencegahan dan penanggulangan potensi masalah di lingkungan setempat. Kapolsek Sukanagara menjelaskan bahwa peran serta aktif warga sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta membangun lingkungan yang lebih baik.

Kegiatan Jum'at Curhat ini mencerminkan komitmen Kapolsek Sukanagara dan pihak kepolisian untuk membangun hubungan yang erat dengan masyarakat. Melalui dialog dan kerja sama yang kuat antara polisi dan warga, diharapkan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Kp. Sukalaksana Rt004/Rw005, Desa Ciguha, akan semakin terjaga dan harmonis.